
第１４３８回例会１２月２２日（金）クリスマス家族会      ホテルモリノ 

第１４３９回例会 １月１２日（金）理事役員会/幹事の日    ホテルモリノ ※1月 5日休会 

第１４４０回例会 １月１９日（金）移動例会：新年会      旭鮨総本店 

 

 

【開会点鐘】                   青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   志村 幸男 委員 

【 例 会 場 】                           ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】           ロータリーソング『我等の生業』 

【ゲストビジター】                 青戸慶太 会長 

◆新倉梨加 様 2020-2021年度 地区補助金奨学生 

◆都倉八重子 様 第２５９０地区 奨学金・学友・ 

VTT委員会委員 (川崎中原 RC) 

【会長報告】       青戸慶太 会長 

１． ガバナー事務所より 

〇『ロータリー財団平和フェロー・奨学生 

激励会ツアー』のご案内。  

２０２４年４月７日～１２日 米国ダーラム・ボストン 

〇インターアクト『年次大会』のご案内が届いております。 

2024年１月１４日㈰ 10:00～15:30 TKP ガーデンシティ- 

２． ロータリー米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま 285

号』のご案内が届いております。 

３． 川崎高津南ＲＣより、『第４回会長・幹事会』開催のご案

内が届いております。 2024 年 1 月 10 日（水） 18:00～  

レストラン「トレ・トレ・セッテ」 会費 7,000円 

４． 麻生区賀詞交歓会のご案内が届いております。 

2024 年 1 月 9 日（火） 15:00～ 新百合トウェンティワン

ビルＢ2Ｆ多目的ホール 

５． 比国（フィリピン）育英会より、バギオ基金への寄付お願

いと 2022年度事業報告書が届いております。 

【幹事報告】                   中山隆弘 幹事 

★例会変更 ◇横浜あざみＲＣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席委員会】           栗田将弥 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1437回 26 18 8  69.2％ 

1436回 26 20 6 4 92.3％ 

1435回 26 19 7 4 88.5％ 

【委員会寄付】  

委員会 第 1437 回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 18 件 ￥19,000 

【ニコニコ委員会メッセージ】         梅澤馨 委員長 

●お客様 ◇地区奨学金・学友・VTT委員長： 

河原俊明様(川崎鷺沼RC)【本日は、急用が出来てしまい出

席出来ず申し訳ございません】 

◇地区奨学金・学友・VTT委員： 

都倉八重子様(川崎中原 RC) 

【いつも麻生クラブの皆様には大変お 

世話になっております。本日は新倉 

さんの卓話の応援に参りました。お世話になります】 

●会員 ◇青戸慶太会長【都倉様 ようこそ】 

◇大野勉会員【新倉様 今日は卓話宜しく】  

◇佐藤忠博会員【都倉様 益々のご活躍を祈ってます】 

◇志村幸男会員【今年もだいぶ押し迫ってまいりました】 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇圓城寺広明会員 

 

 

 

  

 ［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 14３7 回 例会記録 2023 年 12 月 15 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

   

   

   



◇親松明会員 ◇梶俊夫会員 ◇栗田将弥会員 

◇佐々木範行会員 ◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 

◇鈴木豊成会員 ◇長瀬敏之会員 ◇蓬田忠会員 

    以上、ご協力ありがとうございました。 
 
 

【招聘卓話】  R財団学友会卓話  

2020-2021 年度 地区補助金奨学生 新倉梨加 様 

【自己紹介】1996年相模原生 

まれ。2007 年から川崎市鷺沼

に在住。家族は父母と私の３人。 

私は建築の勉強をしているので、

旅行をするのが好きです。 

お茶の水女子大で住居系の学 

科を卒業して、その後、東京工業大学の建築学選考に移り、

修士課程を修了ました。在学中に米国・カリフォルニア州立

大学バークレー校に研究員として留学し、その時にロータリ

ーの奨学金にお世話になりました。現在は、そのまま東工

大に在学し、博士課程に在籍しています。（以下資料より抜粋） 

【学友会活動】 昨年度の学友会役員(一部)↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他に学友会が行っている「アカデミックシリーズ」があります。 

これまで学友会の活動は、クラブや地区の中やロータリー

の関係で行われていましたが、ロータリーに支えてもらって

仕事やキャリアに活かしている多才な活躍を、ロータリーを

知らない方々や若い方、これから留学を志す方々に伝えよ

うと、昨年から始めた活動です。今回は２回目で、４名の学

友会の方々をお招きして、お話をして頂きました。中学生か

ら社会人の方々まで多数の方々にご参加頂きました。 

第二部は座談会、少人数でこじんまりした場を設けました。

様々な質問に私たちも勉強になりました。今後も続けていこ

うと思っています 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

【自身の活動】 

留学中は自分の研究の傍ら、コロナの影響で人に会えない

状況が多く、友人も出来ない中、ロータリアンの方々が声を

かけてくださり、いろいろとお招きいただきました。 

この経験を踏まえて、建築や住宅を勉強している中で居住

空間に対する興味、人間臭い住まいとは、などこれまでの

枠組みにとらわれない研究を行っていいます。 

南カリフォルニアの２０世紀初頭の近代住宅を対象としてい

るのが、今回の研究テーマになっています。居住空間にあ

る「座る」空間を研究しています。 

他に清家清という建築家の「私の家」公

開プロジェクトを行っています。ロータリア

ンだった清家先生は、温かみのある居住

空間を設計されて戦後住宅の発展に貢 

献されました。「座る」は先生の重要な設計思想の一つです。 

建築デザインの勉強をしながらロータリーと出会い、学友会 

活動等の中で、進路は模索中ですが、「人」が大きなキーワ

ードになって日々精進しております。       （省略あり） 
 

◆鈴木昭弘カウンセラーより 米山奨学生の王君から日本映

画大学の卒業公演が急に決まったと連絡がありました。 

１５日・１６日の夜公演、１７日は昼公演で、内容は宮沢賢治の

「銀河鉄道の夜」の中からの演劇をやるそうです。 

場所は新宿の「シアター

ブラッツ」という小劇場で

す。行かれる方はご連絡

をください。 

 

 

【四つのテスト】 栗田将弥会員 【 閉 会 点 鐘 】青戸慶太会長 

【会報委員会】碓井美枝子委員長 写真：宇津木茂夫副委員長 

 

 

 

（2023.06） 

 

第２５９０地区と第２７８０地区の次年度Ｒ財団奨学生５名の

「合同壮行会」を行いました。↓ 

 

 

本日は有難うございました。 

今後も頑張ってください。 

 


